

## Pressemitteilung

Nr.: 26/2019

Berching, den 27.11.2019

Auskunft erteilt: Veronica Platzek  
Telefon: 08462/205-51  
E-Mail: platzek.veronica@berching.de  
Presseverteiler: überregional

---

### Startschuss für Ausbau der Gigabit-Verbindung

Der flächendeckende Gigabit-Ausbau startet nun im Gewerbegebiet Wegscheid/Breitenfurt in Berching. Im Rahmen des einzigartigen Giga-Pilotförderprojekts ist Berching eine von sechs Pilotgemeinden Bayerns und kann mit einer finanziellen Unterstützung in Höhe von 106.560 € durch das Bayerische Staatsministerium der Finanzen und für Heimat rechnen.

Nach der Vertragsunterzeichnung im Rathaus mit der ausführenden Firma bisping&bisping GmbH & Co. KG kann die Umsetzung des Förderprojekts starten. Der Spatenstich im Gewerbegebiet Wegscheid/Breitenfurt setzt ein Zeichen für schnelle Internetverbindung im ländlichen Raum. Mit 106.560 € Förderung unterstützt das Bayerische Staatsministerium der Finanzen und für Heimat den Ausbau, 71.040 € Eigenanteil trägt die Stadt Berching. Die Großgemeinde ist die erste Kommune von sechs Pilotgemeinden, die den Förderbescheid bereits durch Staatsminister Albert Füracker überreicht bekommen hat und somit mit der Umsetzung beginnen kann. Fünf weitere Kommunen (Ebersberg, Oberbayern; Hutthurm, Niederbayern; Kammerstein, Mittelfranken; Kleinostheim, Unterfranken und Kulmbach, Oberfranken) sind noch im Genehmigungsverfahren und arbeiten auf die Übergabe des Förderbescheids hin.



Bildunterschrift: Bürgermeister Ludwig Eisenreich (dritter v.r.) und Johannes Bisping (dritter v.l.) setzen mit Vertretern der Stadtverwaltung, des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung sowie Partnerfirmen den ersten Schaltkasten zum Gigabit-Ausbau:

Bildquelle: Bisping&Bisping